

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Gelar Patroli SPBU untuk Tingkatkan Keamanan

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

May 28, 2024 - 11:21



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya meningkatkan keamanan di fasilitas umum, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan patroli di Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) pada hari Selasa, 28 Mei 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kriminal dan memastikan kenyamanan serta keselamatan bagi para pengguna jasa SPBU.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Cugenang, menyampaikan stemen dan apresiasinya terhadap kegiatan patroli ini. "Patroli di SPBU merupakan langkah preventif untuk mengurangi potensi gangguan kamtibmas. Kehadiran anggota Bhabinkamtibmas di lokasi-lokasi strategis seperti SPBU sangat penting untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat," ujar Kapolsek.

Selama patroli, personel Bhabinkamtibmas tidak hanya berkeliling di sekitar area SPBU, tetapi juga berdialog dengan petugas dan pengguna jasa untuk mendengarkan keluhan serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan. Mereka juga mengingatkan para petugas SPBU untuk selalu waspada dan segera melapor apabila melihat atau mengalami kejadian mencurigakan.

Kapolsek Cugenang menambahkan bahwa patroli ini akan dilakukan secara rutin dan berkelanjutan. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran polisi di lapangan, terutama di tempat-tempat yang rawan terhadap tindak kriminal. Partisipasi aktif dari masyarakat juga sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," jelasnya.

Masyarakat dan petugas SPBU menyambut baik patroli yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang. Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi dengan adanya kehadiran polisi yang aktif berpatroli. "Kami sangat mengapresiasi upaya Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan di SPBU. Kehadiran mereka sangat membantu kami dalam menjalankan tugas sehari-hari dengan rasa aman," ungkap salah satu petugas SPBU.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, juga menegaskan bahwa kegiatan patroli seperti ini adalah bagian dari upaya Polres Cianjur dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami terus berupaya untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri melalui berbagai kegiatan yang langsung bersentuhan dengan kebutuhan dan keamanan mereka. Patroli di SPBU ini adalah salah satu wujud nyata dari komitmen tersebut," pungkasnya.

Dengan adanya patroli rutin di SPBU, diharapkan tingkat kriminalitas di area ini dapat diminimalisir, serta masyarakat dan petugas merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. Polsek Cugenang akan terus melakukan inovasi dan tindakan preventif lainnya demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Cianjur.